

Un endroit pour tout le monde, Film d'Angelos Rallis et Hans Ulrich Gössl

Publié le 5 décembre 2014 sur le site d'Ibuka France

2014 - Rwanda/Belgique - 1h - VO stf Image et son : Angelos Rallis. Montage : Matthias Forster. Production : Atelier Jeunes Cinéastes AJC !, avec l'aide du CCA. Environ un million de Rwandais furent tués durant le génocide contre les Tutsis en 1994. Depuis deux décennies, les survivants vivent à nouveau ensemble. Ce documentaire pose un regard sur la manière dont la jeune génération vit le fragile processus de réconciliation d'une société traumatisée. Filmé sur quatre ans, il dresse le portrait de Tharcisse et Benoîte, deux jeunes Rwandais tirailés entre amour et haine, désir de vengeance et pardon.

<https://www.ibuka-france.org/un-endroit-pour-tout-le-monde-film-dangelos-rallis-et-hans-ulrich-gossl/>